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The Elders Desak G-20 Bagi Vaksin

Menurut Airfinity, ne-

gara-negara G-20 mengua-

sai 89 persen suplai vaksin

global. Total vaksin Covid-

19 yang beredar di seluruh

dunia saat ini mencapai 6,5

miliar dosis.

Saat ini negara-negara

G-20 rata-rata mencapai

target vaksin 70 persen

dari total populasi. Pada-

hal di negara-negara mis-

kin Afrika, baru 5 persen

yang mencapai target

vaksinasi bagi 40 persen

populasi.

The Elders dan Direktur

Jenderal Organisasi Kese-

hatan Dunia (WHO) Te-

dros Adhanom Gebhreye-

sus menganggap tidak etis,

jika kelebihan vaksin G-20

dibuang. Padahal saat ini

jumlah kematian global

akibat Covid-19 mencapai

10.000 jiwa. Sampai

Desember 2021, kelebihan

vaksin Covid-19 negara G-

20 diperkirakan mencapai

600 juta dosis.

Saat ini WHO mengga-

lang program pengumpul-

an dana untuk percepatan

vaksinasi Covid-19 yang

dikenal sebagai Covid-19

ACT Accelerator. Dana

yang diperlukan untuk

membantu vaksinasi Co-

vid-19 negara-negara

miskin itu mencapai 23,4

miliar dolar AS.

Anggota The Elders yang

menandatangani surat un-

tuk G-20 antara lain man-

tan Sekretaris Jenderal

Perserikatan Bangsa-

Bangsa (PBB) Ban Ki-

moon. Di deretan mantan

presiden terdapat nama

Fernando Cardoso (Brasil),

Mauricio Macro (Argen-

tina) dan Viktor Yushchen-

ko (Ukraina).

Mantan perdana menteri

yang mendukung pemba-

gian sisa vaksin G-20 an-

tara lain Gordon Brown

(Inggris), Hasile Mariam

(Ethiopia), Dalia Itzik (Is-

rael), Yasuo Fukuda (Je-

pang), Aminata Toure (Se-

negal), dan Shaukat Aziz

(Pakistan). Janda Nelson

Mandela, Graca Machel

dan mantan wakil presiden

India, Hamid Ansari juga

meminta sisa vaksin dibagi.

PM Norwegia Jonas

Gahr Stoere prihatin kare-

na ada negara yang baru

melakukan vaksinasi ter-

hadap dua persen total

populasi. Dengan program

percepatan vaksin Covid-

19, diharapkan pada Sep-

tember 2022, target 40

persen populasi global ter-

vaksin dapat dipenuhi. 

Amnesty International

menyatakan, pertemuan

para pemimpin G-20 di

Roma harus mengesam-

pingkan keserakahan dan

keegoisan, dan memas-

tikan distribusi global vak-

sin Covid-19 yang adil.

Dana Anak PBB (UNI-

CEF) juga mendesak ne-

gara-negara dengan pa-

sokan vaksin yang baik

harus segera memberikan

dosis yang mereka jan-

jikan. (AP/Pra)

UNESCO Prihatinkan Kondisi 10 Hutan
JENEWA (KR) - Menje-

lang Konferensi Tingkat

Tinggi (KTT) COP26 yang

berlangsung di Glasgow,

Skotlandia, dunia memper-

hatikan 257 hutan yang

masuk situs UNESCO

World Heritage. UNESCO

bersama dengan Interna-

tional Union for Conser-

vation of Nature (IUCN) di

Swiss memonitor hutan-

hutan tersebut.

Kedua lembaga tersebut

melakukan pemantauan

langsung maupun lewat

satelit, terhadap 10 hutan

paru-paru dunia. Pejabat

UNESCO Tales Carvalho

Resende, Jumat (29/10)

mengungkapkan bahwa 10

hutan yang seharusnya

menyerap CO2 lebih ba-

nyak, ternyata malah

melepaskan CO2 ke udara

lebih banyak.

Hal ini sangat mempri-

hatinkan dan diperkirakan

membuat kenaikan suhu

global pada abad ini bisa

mencapai 3 derajat Celcius.

Padahal target yang dite-

tapkan Perjanjian Paris

2015 adalah kenaikan

suhu di bawah 2 derajat

Celcius atau angka ideal-

nya 1,5 derajat Celcius.

Ke-10 hutan yang

melepas CO2 lebih banyak

antara lain hutan tropis

Sumatra (Indonesia), Yose-

mite National Park serta

Grand Canyon National

Park (AS). Selanjutnya Rio

Platano Biosphere Reserve

(Honduras), Waterton Gla-

cier International Peace

Park (Kanada dan AS),

Pegunungan Barberton

Makhonjwa (Afrika

Selatan) serta Kinabalu

Park (Malaysia).

Hutan lain yang melepas

banyak karbon dioksida

termasuk Uvs Nuur Basin

(Rusia Mongolia), Greater

Blue Mountains (Australia)

serta Morne Trois Pitons

National Park (Dominika).

Kenaikan jumlah CO2

yang dilepas ke atmosfer

terjadi karena penebangan

hutan, pembukaan lahan

pertanian serta kebakaran

hutan. 

Studi tersebut didasarkan

pada informasi yang dikum-

pulkan melalui peman-

tauan di tempat dan dari

satelit. Pemantauan CO2 di-

lakukan selama hampir dua

dekade antara tahun 2001

sampai 2020. Hutan

Sumatra misalnya, terpan-

tau menyerap 1,2 juta ton

CO2. Sebaliknya CO2 yang

dilepaskan ke udara menca-

pai 4,2 juta ton.      (AP/Bro)

KR-AP Photo/Achmad Ibrahim

Hutan Bukit Tiga Puluh di Riau. 

DENHAAG (KR) - Pelajar Indonesia diharapkan

dapat mencari dan memanfaatkan peluang untuk be-

kerja atau magang di organisasi internasional (OI).

Sehingga pengalaman dan pengetahuannya akan da-

pat memberikan manfaat bagi diri sendiri, keluarga,

dan bangsa Indonesia. Apalagi adalah pendukung mul-

tilateralisme dan anggota aktif dari 200 organisasi in-

ternasional.

Duta Besar RI untuk Belanda Mayerfas menyam-

paikan hal tersebut dalam pembukaan Talk Show on

Working and Internship Opportunities in International

Organizations Jilid II. Dalam siaran pers KBRI Den

Haag yang diterima Kamis (29/10), disebutkan

kegiatan diselenggarakan bekerja sama dengan

Perhimpunan Pelajar Indonesia (PPI) Rotterdam.

Talk Show menghadirkan empat narasumber muda

yang pernah/tengah bekerja/magang di organisasi in-

ternasional, yaitu Sekretariat Perserikatan Bangsa-

Bangsa (PBB) di New York dan The Hague Conference

on Private International Law (HCCH) di Den Haag.

Mereka diajak berbagi pengalaman selama magang/-

berkarier di organisasi internasional. Narasumber

tersebut adalah Hillary Bakrie, Akhmad Arsya Sani,

Priskila Pratita Penasthika, dan Daniel Nicholas

Pakpahan.

Menurut Mayerfas, salah satu penyebab kurangnya

keterwakilan Indonesia dalam organisasi internasional

adalah kurangnya informasi mengenai peluang yang

terbuka di organisasi internasional. Karenanya nara-

sumber menyampaikan apresiasi kepada Pemerintan

RI khususnya Kementerian Luar Negeri atas berbagai

upaya sosialisasi peluang berkarier di organisasi inter-

nasional untuk meningkatkan jumlah WNI yang me-

nempati posisi strategis di organisasi internasional.

Dalam bahasa yang berbeda, keempat narasumber

memiliki pandangan yang sama bahwa pengalaman

magang di organisasi internasional penting dan

bermanfaat. Karena memberikan peluang untuk meli-

hat secara langsung apa yang dikerjakan organisasi in-

ternasional, memberikan peluang untuk berkontribusi

sesuai dengan latar belakang akademis dan keahlian

yang dimiliki. Selain juga memberikan kesempatan

untuk networking, menghemat learning curve, lebih

mengenali diri sendiri, dan memberikan reassurance

atas pilihan karier yang ingin ditempuh.

Disebutkan Hillary Bakrie, keterwakilan Indonesia

di organisasi internasional memiliki arti penting.

Pertama, untuk promosi budaya Indonesia dan kompe-

tensi Indonesia sebagai negara yang memiliki SDM ke-

las dunia. Kedua, membuka akses bagi WNI lainnya

untuk bisa masuk ke organisasi internasional. Ketiga,

pada saatnya WNI di organisasi internasional menem-

pati posisi strategis, hal tersebut akan memberikan in-

direct benefit kepada Indonesia, menunjukkan multi-

lateralisme dan semangat kontribusi Indonesia ter-

hadap dunia internasional. (Fsy)

ROMA (KR) - Para tokoh dunia, mantan presiden dan perdana
menteri yang tergabung dalam The Elders, mendesak Group 20 untuk
membagikan sisa vaksin bagi negara-negara miskin. Desakan tersebut
ditandatangani oleh 160 anggota The Elders dalam surat yang disam-
paikan kepada pemimpin KTT G-20, PM Italia Mario Draghi.

KR-UN Photo

Ban Ki-moon dan Gordon Brown.

SLEMAN (KR)- Mantan Direktur

Utama PT Putra Sleman Sembada

(PSS) yang menaungi klub PSS

Sleman, Marco Gracia Paulo berko-

mentar terkait pemberhentiannya

dari posisi Direktur Utama PT PSS

oleh para pemegang saham. Lewat

pernyataan resmi, Jumat (29/10),

Marco mengaku kagum dengan pe-

nanganan situasi yang mendera PSS,

karena tidak ada komunikasi apapun

dengannya. 

“Sampai hari ini (kemarin red), saya

tidak menerima komunikasi dalam

bentuk apapun, termasuk surat noti-

fikasi dari PT PSS terkait pemberhen-

tian saya sebagai Direktur Utama dan

pergantian susunan Direksi,” kata

Marco. 

Ia pun mengaku terkejut. Sebab, di

saat dirinya dan tim sedang berusaha

memperbaiki keadaan klub pujaan

masyarakat Sleman tersebut, ada

orang yang mencari celah untuk

mengambil alih kepemimpinannya.

Namun, Marco berusaha menerima

hal tersebut secara sportif sebagai

salah satu nilai hidup yang diajarkan

dalam sepakbola. 

“Saya terima keputusan ini asalkan

memang sesuai dengan anggaran

dasar perusahaan dan juga undang-

undang yang berlaku,” tambahnya. 

Marco menjelaskan, dirinya ditun-

juk di RUPS sebagai Direktur Utama

PT PSS pada saat itu, dan seharusnya

pergantiannya juga manusiawi. Akan

tetapi, ia tidak mendapatkan pember-

itahuan. Ia tahu info tersebut dari

sosial media. 

“Saya telah berusaha menjalankan

tugas saya sebaik mungkin dan saya

mendedikasikan waktu, pikiran tena-

ga dan hati saya untuk PSS, karena

itu saya sangat kecewa dengan

bagaimana manajemen, khususnya

Direksi PT PSS yang baru diangkat,

menangani transisi ini,” sambung

Marco. 

Mantan Dirut Badak Lampung FC

inipun yakin keputusan bukan dibuat

dalam waktu dekat ini, karena sudah

didaftarkan di Ditjen Administrasi

Hukum Umum (AHU),

Kemenkumham RI. Namun begitu,

dia bangga, teman-teman di Sleman

punya keinginan kuat dan mau take

action. 

Marco pun melihat, akan ada be-

berapa tahapan proses yang masih

akan berjalan dan pihaknya yakin

akan ada perubahan besar terjadi da-

lam beberapa waktu ke depan di da-

lam PT PSS. “Kita tunggu perkem-

bangan selanjutnya,” tegas Marco la-

gi. (Yud)-d

BERSILATURAHMI DENGAN DIREKSI KR

NPC Bertekad Beri Prestasi Membanggakan 
YOGYA (KR) - Kontingen DIY

siap berlaga di Pekan

Paralympic Nasional (Peparnas)

XVI Papua 2021 yang akan

berlangsung 2-16 November ini.

Dengan segala persiapan yang

jauh-jauh hari telah dilakukan

secara maksimal, tekad untuk

memberikan prestasi yang mem-

banggakan bagi DIY pada ajang

olahraga multi event terbesar

bagi penyandang disabilitas di

Indonesia ini.

“Tampil di ajang olahraga level

nasional, jelas sebuah kebang-

gaan bagi kami. Namun capaian

prestasi akan semakin memba-

gakan bagi kami saat pulang

nanti. Jadi, kami bertekad untuk

memberikan hasil terbaik dan

memberikan kebanggaan bagi

DIY melalui prestasi di Pe-

parnas nanti,” tegas Ketua

Umum (Ketum) National Pa-

ralympic Committee (NPC) DIY,

Hariyanto saat bersilaturahmi di

Kantor PT BP Kedaulatan

Rakyat (KR), Jumat (29/10).

Dalam kegiatan tersebut, Ha-

riyanto didampingi Sekretaris

Ratna Setyaningsih SH dan

Ketua Bidang Pembinaan dan

Prestasi, Atok Suhartanto SSt,

diterima langsung oleh Direktur

Utama (Dirut) PT BP KR M

Wirmon Samawi SE MIB didam-

pingi Direktur Produksi Baskoro

Jati Prabowo SSos dan Direktur

Keuangan Imam Satriadi SH. 

Guna mengejar prestasi mak-

simal di Peparnas mendatang,

saat ini NPC DIY telah menyiap-

kan 87 paralympian terbaiknya

untuk mengejar target 15 medali

emas. Mereka terbagi dalam 8

cabang olahraga (cabor) berbeda,

yakni para angkat berat, para

atletik, bocia, para bulu tangkis,

para panahan, para tenis meja,

tenis kursi roda, dan para catur.

Dengan persiapan menuju

Peparnas yang sudah semakin

maksimal, termasuk pelak-

sanaan tes PCR, Hariyanto

berharap target memperta-

hankan prestasi di ajang

Peparnas sebelumnya di Jawa

Barat dapat diraih.

“Target awal kami adalah

mempertahankan capaian

medali di Peparnas Jawa Barat

2016 lalu dengan meraih, 15

medali emas, 16 perak dan 30

perunggu. Semoga capaian itu

bisa membanggakan bagi DIY,”

jelasnya.

Sementara itu, Dirut PT BP

Kedaulatan Rakyat, M Wirmon

Samawi mendukung sepenuh-

nya upaya yang dicanangkan

NPC DIY untuk memberikan

prestasi terbaik bagi DIY di

ajang Peparnas. 

“Kami sangat mendukung tar-

get dan upaya yang selama ini

telah disiapkan menuju Pe-

parnas mendatang. Semoga, apa

yang ditargetkan oleh NPC DIY

saat ini bisa terwujud dan bisa

membanggakan bagi DIY di kan-

cah nasional,” tandasnya.

(Hit)-d

KR-Franz Boedisukarnanto

Ketua NPC DIY Hariyanto (tengah) dan pengurus bersama ja-

jaran Direksi PT BP Kedaulatan Rakyat.

RI ANGGOTA 200 ORGANISASI INTERNASIONAL

Peluang Magang Pelajar -Mahasiswa RI

MAGELANG (KR) - Sebanyak 160 orang petenis dari

Kota Magelang dan Kabupaten Magelang atau Magelang

Raya mengikuti kejuaraan tenis Walikota Cup Tahun 2021

di Lapangan Tenis indoor maupun outdoor Moncer Serius

Kota Magelang. Kejuaraan ini berlangsung Jumat (29/10)

hingga Minggu (31/10) mendatang.

Kejuaraan dibuka Kepala Dinas Kepemudaan, Olahraga

dan Pariwisata (Disporapar) Kota Magelang Drs Wulandari

Wahyuningsih, mewakili Walikota Magelang. Ketua Panitia

kejuaraan Sarwo Imam Santosa ST MT, di sela-sela pem-

bukaan kejuaraan, Jumat (29/10), menjelaskan  tahun lalu

kejuaraan ini tidak dilaksanakan lantaran Covid-19. Tahun

ini dilaksanakan kembali, hanya saja levelnya terbatas

Magelang Raya lantaran masih pandemi Covid-19. “Untuk

sementara ini kita baru ‘berani’ menggelar di tingkat

Magelang Raya,” katanya.

Kejuaraan ini ada beberapa kategori, KU Bebas Usia

Tunggal Putra, KU Bebas Usia Putri, KU Bebas Usia

Ganda Putra, KU Bebas Usia Ganda Putri, KU 40 Tahun

Bebas, KU 50 Tahun Bebas, KU 60 Tahun Bebas yang se-

muanya juga ganda. Kepala Disporapar Kota Magelang me-

ngatakan pada kejuaraan tenis ini menunjukkan komitmen

Pemerintah Kota Magelang untuk memfasilitasi berbagai

kegiatan olahraga. Di kompleks Sanden Sport Centre ini ju-

ga ada lapangan sepakbola dr Moch Soebroto, kolam renang

maupun lainnya. Bahkan nantinya di komplek ini juga

akan ditambah lapangan voli standar nasional.        (Tha)-d

YOGYA (KR) - Askot

PSSI Kota Yogyakarta telah

membentuk susunan Pengu-

rus Asosiasi Futsal Kota Yog-

akarta (AFK). Posisi ketua

dipercayakan kepada Muh

Raiz Rosyadi ST, dibantu

wakil ketua Mu’ad AA ME.

AFK pun langsung menga-

gendakan Liga Futsal yang

dijadwalkan mulai 14 No-

vember mendatang di Jo-

gonalan Futsal Yogya.

Pengurus AFK yang ber-

ada di bawah Exco Askot

PSSI Yogya Kartiko Mus-

tikaningtyas SE telah dilan-

tik oleh Ketua Askot PSSI

Yogya Susanto Dwi Antoro

pada Kamis (28/10) di Kom--

pleks Menumen PSSI Ba-

ciro. Hadir dalam pelantikan

ini, Ketua Asosiasi Futsal

DIY Armando Pribadi yang

juga menjabat Sekum As-

prov PSSI DIY.

Susanto berharap dengan

dibentuknya AFK Yogya-

karta bisa bersinergi dengan

program Askot PSSI Yogya

untuk melakukan pembi-

naan pemain futsal baik pu-

tra maupun putri. “Diharap-

kan dengan terbentuknya

pengurus AFK Yogya, bisa

menggairahkan futsal di Ko-

ta Yogya, baik putra maupun

putri,” ungkapnya.    (Jan)-d

ASOSIASI FUTSAL YOGYA TERBENTUK

Liga Futsal Mulai 14 November

TENIS WALIKOTA CUP

Peserta Khusus Magelang Raya

TERKAIT PEMBERHENTIAN JADI DIRUT

Marco Tegaskan Tak Ada Komunikasi 

KR-Istimewa

Ketua Askot PSSI Yogya Susanto Dwi Antoro (kedua

dari kanan) menyerahkan SK kepada Ketua AFK

Yogya Muh Raiz Rosadi.


